

TROP DORMIR PEUT ETRE UNE MALADIE

Vous avez la sensation de mal dormir ou de trop dormir, de ne jamais récupérer face à cette fatigue persistante, de devoir faire face à des endormissements soudains et tout cela affecte votre vie, vos études, votre travail...

C'EST POUR TOUTES CES RAISONS, ET DANS LE BUT D'AMÉLIORER LA VIE DES PERSONNES ATTEINTES, QUE NOTRE ASSOCIATION MET TOUT EN ŒUVRE POUR SENSIBILISER LE PUBLIC SUR CES PATHOLOGIES. Vous pourriez être concerné par l'une de ces 2 maladies rares du sommeil et de l'éveil

Narcolepsie

avec ou sans Cataplexie

Hypersomnie idiopathique

Ces maladies peuvent se diagnostiquer et être prises en charge.

Renseignez-vous auprès des centres de sommeil

Parlez-en à votre généraliste



A ASSOCIATION FRANÇAISE

N DE NARCOLEPSIE CATAPLEXIE

C ET D'HYPERSOMNIES RARES

PERMANENCE TELEPHONIQUE

mardi de 17h30 à 18h30 vendredi de 8h30 à 11h30

07 83 66 10 75

secretariat@anc-narcolepsie.com www.anc-narcolepsie.com